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Generalversammlung Sportbahnen Gampel-Jeizinen 
(GTGJ AG) 

 
 

Protokoll 
 
Datum: Freitag, 12.11.2021 
Zeit: 19:30 Uhr 
Ort: Burgerstube Gampel 
 
Anwesend VR: 
 

Name Funktion  

Kuster Thomas VR Präsident 

Bregy Denise VR Aktuarin  

Murmann Yannick VR Technischer Leiter 

Schnyder Stephan VR Finanzen 

Krummenacher Thomas VR Technik Skidata 

Giachino Martin VR Vertreter der Gemeinde 

 

Schmidt Silvia VR PR Marketing (entschuldigt) 

 
 
1. Begrüssung 
 
Der Präsident, Thomas Kuster, begrüsst alle Anwesenden im Namen des 
Verwaltungsrates. Silvia Schmidt hat sich entschuldigt. Im Speziellen begrüsst er 
Burkard Bernhard, Notar, welcher uns durch das Traktandum 8 (Statutenänderung) 
führt. 
 
Anwesend sind 11 Aktionäre. Mit den anwesenden 11 Aktionären, welche 13‘660, 
der insgesamt 23‘200 Namenaktien vertreten, ist die Aktienmehrheit gegeben und 
die Generalversammlung beschlussfähig.  
 
 
2. Wahl des Stimmenzählers 
 
Als Stimmenzähler wird Varonier Viktor gewählt. 
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3. Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Denise Bregy liest das Protokoll der letzten Generalversammlung der Sportbahnen 
Gampel-Jeizinen (GTGJ AG) vor. Das Protokoll wird von der Versammlung 
genehmigt. Die Generalversammlung beantragt, auf das Vorlesen des Protokolls 
künftig zu verzichten und dieses stattdessen vorher aufzulegen. 
 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten  
 
Thomas Kuster gibt der Versammlung einen Rückblick auf die Saison 2020/2021: 
 

- 12. Dezember 2020: Obligatorische Rettungsübung mit allen Mitarbeitern. 
- Ab Saisonbeginn durften das Restaurant und die Schneebar nur 1 Woche 

Gäste im Inneren bewirten. Danach nur noch Take-away möglich (ohne 
Sitzplätze im Innern oder auf der Terrasse) 

- Für die ganze Saison war ein Covid-Angel vor Ort, Maskentragepflicht und 
Abstandhalten war angesagt. 

- Saisonbeginn am 19.12.2020: Kein Schnee vorhanden. Wir betreiben die 
nächsten 3 Wochen den Sessel- und den Ponylift. 

- Samstag, 12.01.2021: Der Bügellift kann endlich in Betrieb genommen 
werden. 

- Der VR durfte Martin Giachino - als Vertreter der Gemeinde - neu im VR 
willkommen heissen. 

- Grosse Diskussion um „Ski-Zufahrt“ vom Parkplatz bis zum Sessellift. 
Entscheid des Kantons: Es wird ein Trottoir gebaut (Erstellung erst 2022). 

- Saisonende Mitte März 2021. 
- Zusage Magic Pass im März 2021; Werbeaktion, Anschreiben der 500er-Club-

Mitglieder, Internet etc. erfolgte sogleich. 
- Vertragsunterzeichnung mit Hildi Zuber für den Sommerbetrieb der Schneebar 

nach Gesprächen zwischen der Alpgenossenschaft und den Sportbahnen. 
- Clean-Up-Day der Primarschule Gampel im Juni 2021: Untere Alpe bis 

Üflängen wird gesäubert. 
- Der VR entscheidet sich für die Anschaffung eines neuen Ponyliftes. 
- Der VR trifft sich in der vergangenen Saison für 8 VR-Sitzungen und die GV. 
- Holzertag vom 2. Oktober 2021 mit freiwilligen Helfern und dem VR. 

 
Thomas Kuster spricht einen grossen Dank an die Angestellten, die freiwilligen 
Helfer, den 500er-Club, die Gemeinde und den VR aus. 
  

 
5. Bericht des technischen Leiters 
 
Da die Sportbahnen Gampel-Jeizinen für die Saison 2020/2021 keinen technischen 
Leiter finden konnten, wurde die Firma Remec aus Altdorf, Herr Hansueli Mani, mit 
dieser Aufgabe betraut. Eine recht kostspielige Sache: 3 Monate für je CHF 3‘000.-. 
Für die Saison 2021/2022 konnte als technischer Leiter Yannick Murmann 
gewonnen werden. Ein grosses Dankeschön an Yannick! Yannick gibt als neuer 
technischer Leiter  einen Saisonrückblick aus technischer Sicht: 
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Vorbereitungsarbeiten: An den Anlagen wurden alle vorgeschriebenen Kontrollen 
und Servicearbeiten durchgeführt. Dazu waren im Sommer um die 500 
Arbeitsstunden nötig. Am Skilift wurden die Bremsen erneuert. Ein grosser Aufwand 
war die Instandstellung der Pistenfahrzeuge. 
Wintersaison: Alle Anlagen liefen während der gesamten Saison sehr zuverlässig, 
was der guten Instandhaltung zu verdanken ist. An den kleinen Kinderliften gab es 2-
3 Seilauswürfe wegen abgebrochenen Bügeln. Am Bügellift musste am 27. Februar 
2021 ein grösserer Betriebsunterbruch verzeichnet werden. Dies aufgrund eines 
defekten Bruchstabs. Der Sessellift lief ohne eine Störung. An den Pistenfahrzeugen 
gab es immer mal wieder kleine Reparaturen zu tätigen. Der kleine, alte PB200 fiel 
fast eine Woche aus, wegen fehlenden Ersatzteilen der Bremse. 
Statistik: Bügellift: 375 Betriebsstunden, Sesselbahn: 500 Betriebsstunden, 
Dieselverbrauch PF: 458 Stunden und 11‘308 Liter Diesel. 
Ausblick: Der VR hat entschieden, einen neuen Ponylift zu montieren. 
 
Thomas Kuster dankt Yannick nochmals herzlich für seinen unermüdlichen Einsatz 
und für die Bereitschaft, neu als techn. Leiter zu amten. 
 
 
6. Geschäftsbericht 2020/2021 
 
Stephan Schnyder präsentiert der Versammlung die Jahresrechnung 2020/2021, 
erläutert  die einzelnen Posten und beantwortet die wenigen Fragen zur Rechnung. 
Der Verlust für die Saison 2020/2021 beträgt CHF 23‘334.10. 
 
 
7. Bericht der Revisionsstelle 2020/2021 
 

a. Genehmigung der Jahresrechnung 
Denise Bregy liest der Versammlung den Bericht der Revisionsstelle vor. Die 
Jahresrechnung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 

b. Décharge-Erteilung 
Daraufhin erteilt die Versammlung dem Verwaltungsrat einstimmig Décharge. 

 
Hildbrand Kilian regt an, dass man die Kosten der Revision (CHF 1300.-) sparen 
könnte. Es könnte jemand Geeignetes gefunden werden, welcher die Revision gratis 
macht. Stephan Schnyder erklärt, dass es schwierig sei, jemanden zu finden. 
 
 
8. Statuten Totalrevision 
 
Thomas Kuster erteilt Notar Bernhard Burkard das Wort. 
 
Für das Traktandum 8 wird von Bernhard Burkard ein separates Protokoll erstellt, 
welches diesem Protokoll beigefügt wird. 
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9. Wahlen 
 
Gemäss den neuen Statuten der Sportbahnen Gampel-Jeizinen AG werden die 
Verwaltungsratsmitglieder jedes Jahr gewählt. Die Konstituierung erfolgt durch die 
gewählten Verwaltungsratsmitglieder an ihrer nächsten Sitzung am 1. Dezember 
2021. 
 
Die Generalversammlung nimmt Kenntnis von folgenden Demissionen: 

- Gilbert Hildbrand 
- Thomas Schröter 

Und wählt folgende Personen einstimmig in den Verwaltungsrat: 
- Thomas Kuster 
- Stephan Schnyder 
- Yannick Murmann 
- Silvia Schmidt 
- Denise-Antoinette Bregy 
- Thomas Krummenacher 
- Martin Giachino 

 
Die Generalversammlung wählt Thomas Kuster einstimmig als 
Verwaltungsratspräsidenten.  
 
 
10. Verschiedenes 
 
Thomas Kuster gibt der Versammlung einen kurzen Einblick in die neue Saison 
2021/2022:  

- Für das Restaurant konnte endlich ein Koch gefunden werden. 
- Ein Hilfskoch wird sich morgen das Restaurant ansehen. 
- Der VR ist laufend daran, die noch offenen Stellen zu besetzen. Wir sind 

zuversichtlich, dass bis Anfang der Saison alle Stellen besetzt sind. 
- Auch viele freiwillige Helfer (insbesondere Sessellift) haben bereits zugesagt. 

Wir sind sehr froh und dankbar darüber. 
- Die Bügel des Bügelliftes werden morgen montiert. Die Sessel folgen am 

nächsten Wochenende. 
- Zu Saisonbeginn werden wir parat sein. 

 
Schnyder Charly fragt, an wen er sich wenden soll, wenn er eine Aktie überschrieben 
haben will. Er kann sich bei Denise Bregy (Privatadresse) wenden. 
 
Fernanda Hildbrand regt an, dass der Verwaltungsrat einen Aufruf der Aktionäre 
machen könnte, damit alle Bescheid wissen, wo sie sich betr. Aktien (Übertragungen 
oder Meldungen) melden können. Brigitte Hildbrand schlägt u.a. einen Aufruf im 
Weibil vor. 
  
Kilian Hildbrand stellt die Idee einer Langlauf-Route in Jeizinen vor, für Leute, welche 
nicht mehr Skifahren möchten. Er sieht eine Möglichkeit beim Meiggweg bis zum 
Raff. Dies wären ca. 4 Kilometer. Er ist der Ansicht, dass man die finanziellen Mittel 
dafür besorgen könnte. 
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Thomas Kuster bedankt sich nochmals bei Allen für das Vertrauen und insbesondere 
bei der Gemeinde, dem Personal, den freiwilligen Helfern und dem VR für die sehr 
gute Zusammenarbeit. 
 
 
Die Generalversammlung schliesst um 21.00Uhr. 
 
 
 
Gampel, 12. November 2021 
 
 
 
 
Der Präsident:       Die Protokollführerin: 
Thomas Kuster       Denise Bregy 

 
 

 


